



Farmacias de cinco provincias cribarán pacientes con diabetes

► Participarán cien boticarios que identificarán personas en riesgo

J. G. V. Realizar un cribaje en las farmacias para identificar a las personas de riesgo elevado de desarrollar diabetes es el objetivo de la campaña de detección precoz y prevención de la diabetes *Estudio DiabNow*. Este estudio es una iniciativa del Grupo de Investigación en AF de la Universidad de Granada en la que han colaborado la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) y los colegios farmacéuticos y médicos de las cinco provincias donde se desarrolla la campaña (Granada, Huelva, Córdoba, Jaén y Cuidad Real).

La iniciativa arrancó la semana pasada y en ella participan más de cien

farmacéuticos de las cinco provincias que captarán a diez pacientes para la realización del estudio. La detección de los posibles casos de diabetes tipo 2 oculta se realizará por una punción en el dedo.

AF EN ADOLESCENTES

Por otra parte, Sefac, a través de su delegación autonómica en Madrid, y en colaboración con Roche, ha puesto en marcha el proyecto piloto *Medida de la PA en adolescentes: educación sobre factores de riesgo cardiovascular*, por el que farmacéuticos acudirán a centros educativos de la Comunidad de Madrid para medir la presión arterial de miles de jóvenes y realizarán educación sanitaria en este campo. El objetivo es disponer de datos sobre estos pacientes y ayudar a los jóvenes a prevenir eventos cardiovasculares.